

J-Rocker Party

Von Psychopath

Kapitel 7: 7

jo... ein kleiner Wunsch von _Cross_ wird hier auftauchen ^^ Nicht wahr „Crossie“ XD
Auch wenn es in Clubs keine Schlafzimmer gibt, ich hab sie einfach mal eingebaut
XDDD

□ □ □

Erfahrungsgemäß sind besoffene Leute immer richtig witzig und machen Sachen, die sie oftmals bereuen, aber ich war froh, dass einige gewisse Dinge taten.^^

Alle waren in Knuddeln-oder-mehr-Stimmung. Kyo hing völlig besoffen an Kao dran, den das nicht zu stören schien, Zero saß schon fast auf Tsukasas Schoß und flüsterte ihm irgendwas ins Ohr und irgendwo machte miyavi sich an Hizumi ran. Das beschloss ich mir aus nächster Nähe anzusehen und schlich unbemerkt in die Nähe der Beiden. Von meinem Punkt aus, konnte ich Karyu sehen, der miyavi komisch ansah und stockbesoffen war.

„Weisu was?“, sagte miyavi und legte einen Arm um Hizumis Schultern. „Ich hab grad voll den Bock was mid dir zu machhhen.“ Er grinste Hizumi an. Dieser schien das alles gar nicht mitzubekommen, denn gerade in dem Moment krabbelte eine Spinne an der Decke herum, die er irgendwie spannender zu finden schien. miyavi machte Anstalten irgendwas mit Hizumis Ohr zu machen, da sah ich aus dem Augenwinkel, dass sich jemand plötzlich bewegte. Ich sah Karyu, der schnell auf die beiden zukam. Das versprach spannend zu werden ^^!!!

Ich hatte wohl ein Mal geblinzelt und damit alles verpasst, denn plötzlich saß Karyu zwischen miyavi und Hizumi! miyavi guckte ihn erstaunt an und schien genau so wenig mitbekommen zu haben wie ich.

Aber er war zu betrunken um sich großartig damit zu beschäftigen, also stand er auf und widmete sich Mana, der aber ganz und gar nicht besoffen war und miyavi die kalte Schulter zeigte.

Aber das war nicht ganz so interessant wie Hizumi und Karyu. Das Spinnchen war weggekrabbelt und Hizumi sah Karyu an.

„Hi.“, hörte ich Hizumi sagen.

Irgendwie war der Anblick so süß! So wie die beiden sich einfach stockbesoffen ansahen und Hizumi voll knuffig „Hi“ sagte. Ich krallte mir einen Stuhl und setzte mich hin. Beide saßen schüchtern herum und sagten nichts. Der eine sah den anderen an. Das war sooooooooo süß!!! Einfach so das Schüchterne an beiden. Irgendwo tanzte Aoi plötzlich auf dem Tisch, aber das fand ich halb so spannend, wie das, was ich hoffte zu sehen ^^.

Tja. Leider musste ich aber ziemlich lange drauf warten. Aber schließlich beschloss

Karyu dann doch noch einen Annäherungsversuch zu starten. Normalerweise waren alle die ich kannte sehr kontaktfreudig, wenn sie zu viel getrunken hatten, aber die beiden schien das irgendwie müde und schüchtern zu machen. Karyu gab Hizumi einen kleinen Kuss auf die Wange. Hizumi reagierte aber nicht. Er sah Karyu immer noch so an wie vorher auch.

Okay, also beschloss ich die beiden kurz in Ruhe zu lassen und sah mich nach weiteren Pärchen um. Und erblickte Reita der Uruha einen Lolli anbot. Wo hatte er den Lolli her? Weit und breit konnte ich keine anderen Lollis entdecken. Vielleicht hatte er ihn ja von Zuhause mitgebracht... Auf jeden Fall sah Uruha seine Schuhe an und nicht Reita... Leider...

Da Uruha den Lolli nicht haben wollte, schmiss Reita diesen irgendwo in den Raum hinein. Ich überlegte ob die beiden betrunken waren oder einfach die Chance nutzten, dass fast der ganze andere Rest breit war. Aber das war ja auch egal! Die Hauptsache für mich war nur, dass die beiden sich mal was trauten. Reita hockte sich vor Uruha und versuchte ihm ins Gesicht zu gucken.

„Hast du mich lieb?“, fragte Reita plötzlich. Innerlich quietschte ich vor Freude und Uruha sah Reita plötzlich an und sein Gesicht nahm eine ziemlich krass-rote Farbe an. Solche Szenen liebte ich über alles! Ob im Leben oder im Film!

Ich schlich noch ein bisschen näher und trat dabei fast auf Pata, der schnarchend auf dem Boden lag.

Uruha stotterte irgendetwas zusammen, was weder ich noch Reita wirklich verstanden. Reita sah Uruha nämlich fragen an. „War das jetzt ne Antwort auf meine Frage?“ Uruha holte einmal tief Luft und flüsterte: „Ja...ich mag dich.“ Daraufhin wurde er noch ein bisschen roter, obwohl ich nicht gedacht hatte, dass das noch möglich sein konnte. Reitas Grinsen zog sich von einem Ohr zum anderen. „Klasse! Und ich dachte schon, dass es einseitig ist!“

Ich freute mich so sehr, dass ich fast genauso breit grinste wie Reita, doch er schaffte es irgendwie noch ein bisschen breiter. Ich war der festen Überzeugung, dass ich am nächsten Tag Muskelkater in den Mundwinkeln und Wangen haben würde, aber ich konnte einfach nicht aufhören!

Ich fühlte mich wie ein Fangirlie, das beobachtete, wie die Lieblingsband Fanservice machte. Ich hätte loskreischen und johlen können und war total glücklich, als Reita Uruha auch noch in den Arm nahm und ihm ein Küsschen auf den Mund gab!

Ich beschloss die beiden für einen Moment alleine zu lassen und ging zurück zu Karyu und Hizumi, doch die beiden saßen nicht mehr dort wo ich sie zuletzt gesehen hatte. Ich ärgerte mich, dass ich sie aus den Augen gelassen hatte, doch freute mich eigentlich auch, denn sonst hätte ich Uruha und Reita nicht gesehen!

Also machte ich mich auf die Suche. Schließlich wollte ich ja wissen, was aus den beiden geworden war und wenn ich sie nicht finden sollte, dann würde ich meiner Fantasie freien Lauf lassen und da würde nichts Jugendfreies bei rauskommen. Was mich eigentlich schockierte, denn normalerweise war ich nicht der mit den perversen Gedanken. Anscheinend hatte hide auf mich abgefärbt.

Ich suchte und suchte... konnte die beiden aber nirgendwo finden. Sofort kamen mir ein paar Gedanken, die alle ins Schlafzimmer führten. Da war es eindeutig: hide färbte ab!

Da die beiden DéspairsRay Mitglieder nicht mehr da waren, suchte ich nach Opfern, die ich beobachten konnte. Den Entschluss nichts mehr zu trinken fand ich mittlerweile richtig gut! Was man doch alles verpasst, wenn man sich bis zum Filmriss betrinkt!

□ □ □

Nyo... was soll ich sagen? _Cross_ hat ihren Wunsch erfüllt bekommen und alle Reita X Uruha Fans sind (hoffentlich) glücklich geworden.

Und noch mal DANKE an alle Kommischreiber! (Das sind: _Cross_ (1) ; KaoruNiikura (1) ; Lachkatze-Ela (2) ; Rotwelsh (5) ; Fu-Ki (5) ; MikaChan88 (1) ; Pornoast (1) ; GodCat (1) ; -Funky_Flauschi_Uru- (4) ; J-Rock_w (3); PornoKao (1)) *alle umknuddel*